



Invitan a los 500 diputados a rodada; pero solo asisten 16



El sábado 3 se conmemora el día internacional de las personas con discapacidad. En la Cámara de Diputados se realizó una rodada sobre la avenida Congreso de La Unión, con personas en sillas de ruedas para sensibilizar a la población y que se legisle hacia la plena inclusión. Se invitó a los 500 diputados a participar y para que experimentaran las difíciles condiciones de movilidad que tienen, pero solo participaron 16. “Me parecen muchos”, comentó Ciro.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMq3tPmVJOrXLU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211543&parId=75F18D3264FEE48F%211513&o=OneUp>